



各学校の夏休みの様子

44日間の夏休みも無事終了し、学校には元気な子どもたちの姿が戻ってきました。この夏休みで様々な経験をして一回り大きく、たくましくなった子どもたち。2学期での更なる成長が楽しみです。

去った9/6(木)に村校長研修会において、各学校の夏休みの取組の様子の報告がありました。【報告より一部抜粋】

【漢那小 金城ひろ美校長より】

全職員体制でサマースクールを開催し、児童の学力面のアップに向けた取組を行いました。

また、本校では、全国小学校陸上大会出場や、芸能等の受賞の報告がありました。

運動会の取組では、地域の協力を得て、エイサー練習を行いました。

運動会が楽しみです。

【宜野座中 津嘉山朝政校長より】

学校では、先生方と生徒がともにスポーツで汗をかき、陸上練習に取り組みました。

また、本校の「知徳体」の課題点を教職員と共通理解し、2学期の取組を進めていきます。

新しくALT、図書館司書、学習支援員の先生方が加わり、一致団結してがんばります。



【松田小 具志堅一仁校長より】

区主催の水泳教室・絵画教室に多くの児童が参加しました。子どもたちは、スポーツや芸術・芸能等、好きなものに打ち込むことができました。

特に、図画作品等の制作に関しては、学校と区が連携して「機会教育」の充実を図ることができました。

夏休みに、保護した海ガメの卵から74頭の子ガメが孵化し、2学期に、放流会を計画しています。



【宜野座小学校 宮城 司校長より】

大きな事件事故の報告がゼロでした。保護者・地域の方々の指導・支援に感謝です。

スポーツ面では、全国小学校陸上競技大会や、九州大会への出場チームがあり、大きな経験ができました。

村民の皆様の支援に感謝です。

2学期より、幼稚園に実習生3名が入り、若いパワーを加えて、まずは運動会大成功に向け、取り組みます。



【ご家庭へのお願い・・・自転車の乗り方 交通安全マナーの徹底】

村内の各学校では、これから運動会練習が多くなり、子どもたちの学校生活が「動」の流れに入っていけます。これは運動会まで続き、子どもたちのソワソワ感も日々、高まってくるのが予想されます。

ややもすると、運動会練習の「動」「動」「動」・・・となりがちですが、学校では、学習での「静」と、運動会練習での「動」をうまく組み合わせながら、メリハリのある学校生活をつくっています。

ご家庭では、子どもたちのソワソワ感が「安心・安全」を脅かさないよう、下校後や休日等の過ごし方(特に、自転車の乗り方・交通安全マナー)について、再度話し合い、注意喚起をお願いします。

- 自転車での事故原因ワースト5・・・「1位 安全不確認」「2位 一時不停止」
- 「3位 信号無視」「4位 前方不注意」「5位 ハンドル操作のあやまり」

【……………裏面もご覧下さい。……………】

発行日H.24.9.14(金)

宜野座村教育委員会通信

8・9月号

やまびこ



発行者 宜野座村教育委員会 学校教育課 黛 智久

村教委主催「新規採用教職員並びに、 10年経験者教職員の社会体験研修」について

村教育委員会では、本村に赴任した新規採用教職員と、10年経験者教職員を対象に、村内の社会福祉施設、社会教育施設、民間企業等の協力の下、社会体験研修を実施しています。

今年度は、松田小 相川輝明先生、宜野座小 豊里かつら先生、漢那小 比嘉真紀子先生(以上、新規採用)と、10年経験者の宜野座中 池原健太先生が、「地域理解」「児童生徒への夢づくり」そして「教職員の資質の向上」を目的に、研修に参加しました。



8/3(金) 教育長室での開校式
決意表明を
発表する先生方

8/3(金)
村ITオペレーションパークにて
管理室 當眞講師より
全体説明を聞く



8/3(金) 村ITオペレーションパークにて
管理室 高里講師の施設案内



8/3(金) オリックス・コールセンター(株)
総務部 比嘉講師による
新入社員研修(マナー・電話対応等)



8/10(金) 村社協 テイサービスにて
利用者とのふれあい



8/10(金) 村社協 福祉作業所にて
新垣指導員による「むすび織マット」製作



8/23(木) 村立博物館にて
田里学芸員による館内展示物説明



8/23(木) 田里学芸員による
村内一円史跡めぐり

3名の先生方からは、「今回の研修を是非、2学期以降の授業づくりに活かしていきたい。」との感想がありました。学校・家庭・地域で、宜野座っ子の将来の「夢づくり」を応援しましょう。